

Cómo participar en la edición SEM-2014

En la edición española de la Semana Europea de Movilidad pueden participar tanto Ayuntamientos y Mancomunidades de Municipios, como organizaciones sociales, instituciones y empresas. En el caso de los Ayuntamientos y Mancomunidades, el procedimiento consiste en:

a.) Inscribirse en el registro europeo:

<http://registration.mobilityweek.eu/index.php>.

En el caso de aquellos municipios que a final de año estén interesados en presentarse al Premio Europeo de Movilidad "EMW Award 2014", es muy importante que las actividades que organicen tengan una estrecha relación con el tema central de este año "Una calle mejor es tu elección".

Cualquier duda acerca de la cumplimentación de este formulario puede consultarse en la Coordinación en España:

sem2014@novadays.es

Y en el teléfono de información: 918270171.

b.) Cumplimentar y firmar la carta de adhesión. Una vez cumplimentada (indicando la forma en la que el municipio apoya la SEM-2014, nombre del municipio y nombre del Alcalde/Alcaldesa, firmado y/o sellado), es necesario escanearlo (salvo en aquellos casos que disponga de sello o firma digital) para enviarlo por mail a la coordinación nacional:

sem2014@novadays.es.

La carta de adhesión puede descargarse desde la página web del MAGRAMA.

El MAGRAMA ha creado una lista de correo electrónico (<http://eepurl.com/YzBNv>) en la que pueden inscribirse todos los interesados para recibir información puntual sobre las actividades de coordinación realizadas por la oficina técnica de la SEM2014.

Formulario de solicitud para el premio de este año

Ya está disponible el formulario de solicitud para la edición 2014 del Premio de la Semana Europea de la Movilidad. Las ciudades candidatas deben registrar sus actividades en www.mobilityweek.eu, cumplir con los tres criterios de oro de la Carta de la Semana Europea de la Movilidad y ser un Estado miembro de la UE.

Este premio reconoce a la autoridad local que más ha hecho durante el último año por lograr una mayor sensibilización pública en cuestiones relacionadas con la movilidad sostenible y en la implementación de medidas para lograr el cambio hacia un transporte urbano sostenible.

Las ciudades que quieran presentarse tienen que apoyar la Semana mediante tres formas: organizando un programa de actividades durante los días 16 al 22 de septiembre; realizando al menos una medida permanente –condición imprescindible para España– y organizando un evento el día de "La ciudad sin mi coche".

La ciudad ganadora es elegida por un panel independiente de expertos. La edición de 2013 del concurso fue para Ljubljana, la capital de Eslovenia.



Actos de la Semana Europea de la Movilidad en Vitoria-Gasteiz.